

【教育目標】 ○自ら学習する生徒 ○心豊かな生徒 ○健康でたくましい生徒



福島県南相馬市立鹿島中学校

# 車 輪 梅

第 6 号 令和7年10月1日(水)発行

令和7年度 重点目標 互いに認め 高め合い 自分たちの未来に向けて 探究し続ける 鹿島中生

## 相双中体連駅伝大会 男女ともに第2位！

9月9日(火)、南相馬市馬事公苑において、男子12校、女子12校が出場し、第68回福島県中学校体育大会駅伝競走大会相双地区予選大会が行われました。

夏休み中、学校での練習日以外でも目標を持って毎日励んできた生徒たちは、これまでの練習の成果を十分に発揮しようと、全力で大会に臨んできました。

その結果、男子は4年ぶりの入賞となる第2位、女子は2年ぶりの入賞となる第2位を獲得しました。男女ともに県大会に出場するのは4年ぶりとなります。県大会は10月15日(水)、地区大会と同じ南相馬市の馬事公苑で行われます。がんばれ鹿島中生！

### ■男子

1区	原くん	区間2位
2区	鈴木くん	区間4位
3区	梅田くん	区間3位
4区	多田くん	区間5位
5区	森くん	区間2位
6区	渡邊くん	区間2位

### ■女子

1区	鈴木さん	区間2位
2区	渡邊さん	区間2位
3区	堀内さん	区間3位
4区	鈴木さん	区間2位
5区	草野さん	区間2位



## 通学用かばんの見直し

今の時代にあった通学用かばんとは？

来年度の入学生が使う通学用かばんについて、現在、検討を進めています。PTA 役員の方々や教職員、生徒会役員の意見を集約し、10月末までに決定する予定です。

PTA 役員の方々からは、「子どもたちが使いやすいものを選んでほしい」「価格が一気に高くならないようにしてほしい」などのご意見をいただきました。また、実際に見本のかばんもご覧いただきました。容量が現在の18Lから26Lに容量が増えるほか、縦型で背負いやすい形状であることから、おおむね好評をいただきました。

また、9月18日の学校ホームページでも紹介したとおり、生徒会の子どもたちからは「今のかばんよりも軽くて、背負ったときに肩ひもが食い込まない」「タブレットが収納できる専用スペースがあって便利」「小物を入れるところがあってよい」「校章がないので高校に進学しても使っていい」など、現在のかばんと比較してメリットのほうが大きいとの意見があがっていました。

